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Assemblée générale 2022/ 2023 

Du Volley Club d'Orthe du 01 Septembre 2023 

 

 

Présents : Voir émargement 

Sonia Fanfani Présidente, remercie les présents 

 

Rapport Moral : présenté par Sonia Fanfani, présidente. 

 

Rapport d'activité : présenté par Fabienne Labescau, secrétaire. 

Vote : O contre, 0 abstention, Adopté 

Rapport financier présenté par Rémi Puyau / Francis Lanusse, les trésoriers. 

● Résultat 2022/ 2023 : 348,88 € 

● Budget prévisionnel 2023/2024 : 20 660 € 

● Tarifs des cotisations : modifiées 

Vote : O contre, 0 abstention, Adopté 

 

Rapport d'orientation (objectifs 2023/2024) présenté Sonia Fanfani, présidente. 

Vote : O contre, 0 abstention, Adopté 

 

Le bureau 

Démission : Jérémy Guilhamet, Gabrielle Martinez, Marina Dias, Peyo Lagardère, Jérémy Boissier 

Candidatures : Yoanna Laroubine, Marie-Lyne Feret, Joaquim Da Silva, Chloé Rivière 

Félicitations à Stéphanie Lartigau & Laura Asclar 

Remerciements aux entraîneurs & aux jeunes 

 

 

Fait à Bélus le  01 septembre 2023    
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Assemblée générale du Volley Club d'Orthe du 01 Septembre 2023 

Rapport moral (par Sonia Fanfani) 

C'est avec plaisir que nous vous accueillons pour cette 43ème assemblée générale, nous vous remercions tous d’être 
venu ! Cette saison a connu son lot de résultats dans plusieurs domaines. 

Sportivement 

⮚ Les Seniors Garçons font un sans-faute : 1er du championnat départemental, Champion des Landes et 

accession au championnat Régional. Une belle récompense pour cette équipe en autogestion qui a dû 

composer toute l’année avec des niveaux différents, des écarts d’âges & des blessures. Bravo à eux. 

 Les Seniors Filles ne parviennent pas à monter sur la première marche du podium tout au long de la saison : 
3ème du Championnat Régional, 2ème en Coupe des Landes … Une année qui laisse un goût d’inachevé. Mais 
les filles comptent bien nous montrer cette saison que la montée sera pour elles.  

 Au niveau des jeunes, des plus petits aux plus grands, cette saison est synonyme de nouvelles arrivées et de 
résultats sportifs. Félicitations à nos Poussins et nos Cadettes qui finissent Champions des Landes. 

Pour les activités du club 

⮚ Notre commission partenariat / communication a redoublé d’effort cette année. La recherche de nouveaux 

partenaires porte enfin ses fruits et les collaborations se multiplient.  

⮚ Côté événement,  le VCO a enfin pu fêter dignement les 40 ans du club. Nous avons également maintenu 

notre traditionnel loto et tournoi fluo. Merci à tous les membres & amis du club pour votre aide sur ces 

différents événements.  

⮚ Côté financier, le résultat est enfin positif après deux années impactées par la Covid 

 

Avant de laisser la parole à Fabienne qui a préparé un petit mot les 40 ans du VCO mais également un hommage à 
Maurice Blanc qui nous a quitté il y a quelques semaines, nous tenons à remercier l'ensemble des partenaires et 
collectivités locales qui nous font confiance et plus particulièrement la commune de Bélus.  

Merci de votre écoute. 

 

Les 40 ans du VCO 

 

40 ans, quel bel âge ! Mais qu’il fut compliqué de pouvoir les fêter ! 2021, impossible de les fêter pour cause de 
covid et comme pour les JO du Japon, nous avons repoussé d’un an cette célébration.  

Le samedi 10 septembre 2022, après un petit déjeuner gourmand, un tournoi un peu particulier débutait : les 12 
présidents qui se sont succédés durant la vie du club, étaient chargés de constituer  une équipe. Plus le président 
était ancien (dans sa mandature), plus les sélectionnés ressentaient leur genoux et autres douleurs. J’en connais qui 
pensaient encore qu’il fallait avoir le service pour marquer le point…C’est dire !  Retrouvailles sur le terrain et finale 
gagnée par l’équipe de l’actuelle présidente Sonia. Tournoi suivi d’un repas et d’une soirée où chacun racontait ses 
exploits devant l’exposition photo, mémoire du club.                                                              

Petit moment émouvant, dans la soirée, avec remises de médailles et cadeaux et mises à l’honneur de quelques 
piliers du club. Maurice Blanc nous fit l’honneur de retracer les fondements et la vie  du club puisqu’il était membre 
fondateur du VCO. Nous tenons ici à avoir une pensée et à honorer Maurice Blanc qui nous a quittés il y a quelques 
semaines.                                                                                 
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Rapport d'activités de la saison 2022/ 2023 

Présenté par Fabienne Labescau 

 

La vie associative 

● Les adhérents (les licenciés) 

Le nombre de licences continue de progresser en passant de 101 licences la saison précédente à 108 licences. 

Désormais le VCO se classe à la 524ème place en termes de nombre de licences sur le classement des Clubs en France 

(sur plus de 1300 clubs) , le 48eme club de la Nouvelle Aquitaine (sur 115) et le 5eme club landais (sur 9). 

Effectifs licenciés 
 

 
2022/2023 2021/2022 2020/2021 2019/2020 2018/2019 

M7 1 2 1 1 2 

M9 2 4 6 5 4 

M11 7 10 1 2 3 

M13 4 - 1 3 9 

M15 13 6 0 6 9 

M18 15 13 14 10 12 

M21 - 2 1 7 6 

SENIOR 66 64 29 30 49 

Total Licenciés 97 88 53 64 94 

Total licences 
108 101 84 71 116 

 
 

 Au niveau de l’école du volley, beaucoup de recrues cette année : 

● Les M13 viennent renforcer l’effectif chez les petits 

● Mais on note surtout une arrivée massive de M15 / M18 chez les filles cette saison 

● La parité hommes / femmes n’est malheureusement toujours pas de mise au VCO, même si on note une 

amélioration ( + 7 licenciées sur l’année par rapport à l’année précédente) 
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2022/2023 

 Masculins Féminines 

M7 - 1 

M9 - 2 

M11 5 2 

M13 3 1 

M15 4 9 

M18 6 9 

M21 - 
- 

Seniors 40 26 

   

Total 58 50 

 (58 en 21/22) (43 en 21/22) 

 

● Les activités du Comité directeur 

Le comité directeur s'est réuni 6 fois (03/10, 14/11, 06/02, 09/05, 20/06, 22/08) depuis la dernière AG. 

Lors de sa première réunion, le CD a procédé à l'élection du bureau 

✔ Président : Sonia Fanfani 

✔ Vice-Président : Jerémy Boissier  

✔ Secrétaires : Joana Gaillard & Fabienne Labescau 

✔ Trésoriers : Rémi Puyau et Francis Lanusse 

Et il a adopté l'organisation des entraînements. 

 

Lors des réunions suivantes et des réunions des commissions, les membres du CD et des diverses commissions ont 

débattu et approuvé les activités, les opérations de communication et de partenariat et les engagements sportifs 

qui vous seront présentés plus loin. 

  

Les Animations : Responsable Rémi Puyau  

Une nouvelle fois, le club à organisé plusieurs manifestations. Une nouvelle fois aussi, nous tenons à remercier 

tous les membres et proches, du club de venir nous aider ! Cette saison, nous avons pu fêter les 40 ans +1 du club 

en septembre, puis le seul loto de l'année ... le jour de la finale de la coupe du monde de foot .... et pourtant vous 

étiez là ! Alors Merci ! Nous avons pu également compter sur vous pour nous aider à organiser le tournoi fluo en 

février qui a été une belle réussite. Pour conclure la saison, nous avons organisé une sortie à l'accrobranche de 

Léon. Même si nous n'avons pas réuni une grande partie des licenciés, les présents se sont régalés ! Bien 

évidemment, le club aura encore besoin de vous cette année ! 
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La Communication et les Partenariats : Responsable Jérémy Boissier 

● Communication :  

o Après des mois de travail sur l’année 2022/2023, la boutique en ligne du VCO va pouvoir enfin 

ouvrir ses portes cette saison. Des produits personnalisés aux couleurs du VCO que vous pourrez 

commander directement sur le site internet du club !  

o Notre présence se renforce encore un peu plus côté web : Mise à jour régulière du Site internet, 

diffusion des informations sur Facebook et sur Instagram. Nous essayons de communiquer 

régulièrement afin que les licenciés et parents se tiennent informés sur la vie du club. 

o La communication Offline se développe également : quelques parutions dans le Sud-Ouest grâce à 

Maïté (avec un très bel article pour les 40 ans du club), intervention dans les centres de loisirs, 

participation au forum des associations … 

o Les infos WE envoyées par email ont été moins nombreuses en début de saison mais un nouveau 
processus a été mis en place permettant ainsi de récupérer chaque semaine les résumés des 
matchs en temps et en heure tout en responsabilisant un peu plus les entraîneurs. 
 

● Partenariat : Les efforts de tous ont pour cette année porté leurs fruits : 

o 2 nouveaux partenaires maillots 

▪  Alubest pour les juniors filles  

▪  Transport ALFA pour les seniors filles. 

▪ Merci à Marina Dias pour le design de ces nouveaux maillots 

o L'arrivée également d'un nouveau partenaire panneau : Garage Magnez 

o Et le renouvellement de certains partenaires ainsi que du partenariat sous d'autres formes avec du 

don (tournoi fluo) et du mécénat.  

o  

Le développement durable : Responsable Sonia Fanfani 

La démarche verte suit son cours au VCO. Les achats sont mieux maitrisés cette saison malgré encore quelques 

résistances chez nos seniors garçons (le fameux pot de pop-corn). Après un grand nettoyage du local en fin de 

saison, le plastique à usage unique ne fait désormais plus parti de nos stocks … Nous avons revalorisé les derniers 

reliquats grâce au centre de loisirs de Saint Lons-les-Mines. Nos actions commencent à s’aligner avec nos ambitions 

et ne redoublerons d’effort pour devenir un exemple en matière de durabilité dans le secteur associatif sportif ! 
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L'activité Volley-ball : Responsable Sonia Fanfani 

 

Catégories Entraîneurs Résultats 
Pupilles 
Poussins 
 
Benjamins 

Fabien Bigué 
Joana Gaillard 
 
Alcieri Benoît 
Laurine Barrere 

Champion des Landes  
 
 
 
Vice-Champions des Landes 
 

Minimes 
 
 
Cadettes 

 
 
 
Bruno Monier 

3 victoires en championnat Proxi 4x4  
6ème Coupe des Landes 4x4 
 
Equipe 1 - 2ème en championnat Proxi 4x4  
Equipe 2 - 5ème en championnat Proxi 4x4  
Equipe 1 - Championne des Landes 4x4 
Equipe 2 – 6ème Coupe des Landes 4x4 

Cadets  
Sonia Fanfani 

2ème du Championnat Proxi 6x6 
Un tour de CDF 
Sélection pour la finale régionale 
7ème Coupe des Landes 6x6 

Seniors G  
Autogestion 

1er du championnat R2G 
Montée en régional  
Champion des Landes 

Seniors Filles  
Clément Forsans 

3ème du championnat R1F 
Maintien en régional 
Vice-Championnes des Landes 

Loisirs Peyo Lagardere / 

Volley Adapté Francis Lanusse / 

 

Sénior Filles :  
Cette année nos vertes repartent en championnat régional 1 avec la ferme intention de remonter directement pour 
regoûter à la prénationale surtout après le vrai-faux maintien glané la saison dernière. Le noyau dur de l'effectif ne 
change pas, quelques bons éléments de la saison dernière partent vers de nouveau horizons et sont remplacées 
numériquement par des joueuses plutôt débutantes. Toute la saison sera en dent de scie les vertes enchaineront des 
bons résultats (victoire à Bayonne -, victoire à Adour Volley 3-1) comme des résultats médiocres (victoire 3-0 contre 
Anglet et défaite 3-0 contre Adour Volley). La défaite 3-2 contre Bayonne au mois de mars entérinera les espoirs de 
montée de nos filles, il est donc décidé à l'unanimité de se concentrer sur la coupe des Landes et de profiter du dernier 
mois d'entrainement et des 2 derniers matchs de la saison pour préparer cette échéance et ramener la coupe à la 
maison. Malheureusement pendant cette période et comme toute la saison, l'investissement personnel des filles aux 
entrainements et aux matchs (seulement 2 entrainements et 1 match au complet sur l'ensemble de la saison) est trop 
disparate et ne permettra pas de préparer l'échéance sereinement. La coupe des Landes sera le reflet de la saison, les 
filles alterneront le bon voire le très bon avec le très mauvais et perdront en finale 2-1 contre Mont de Marsan. 
Dommage car  l'objectif de monter ou de gagner la coupe des Landes était atteignable.... Il faudra l’année prochaine 
gagner en motivation et en sérieux afin d’espérer accéder à la montée. 
 
Sénior Garçons :  
Une belle et grande saison de nos garçons qui pourrait se comparer à la finale de la coupe du monde 98 de foot et "1 
et 2 et 3 zéro". Et oui, cette année, les verts nous ont offert le triplé : champion départemental 40/64, champion de 
la coupe du monde des LANDES et montée en régional. Il faut noter que l'objectif premier de cette saison était 
d'encadrer et de faire progresser nos jeunes cadets qui venaient compléter l’effectif mais aussi de se faire plaisir. 
Malgré un effectif de départ d'une vingtaine de licenciés séniors G, il a fallu souvent gérer des déplacements avec le 
minimum de joueurs pour assurer les matchs mais cela n'a pas empêché les verts de ramener de belle victoires contre 
de grosses équipes où certains y ont laissé parfois leur corps (ils se reconnaîtront). Concernant la coupe des Landes, 
les garçons avaient à cœur de prendre leur revanche sur le Stade Montois contre qui ils perdent l’année dernière en 
finale. D'autant plus que pour une fois dans la saison, la quasi-totalité de l'effectif est présent et ce mélange de vieux 
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jeunes, de joueurs aguerris et de valeureux cadets a permis aux verts de battre l’équipe Pré-nationale du Stade 
Montois dans leur salle devant un public chaud bouillant (un peu trop parfois) dont le VCO VCO résonnait grâce à nos 
supportrices ( un grand merci aux filles ). Il faut aussi remercier les coachs d'un soir aux entraînements (Clément, Yoan, 
Beno, Hugues, Jeremy, Max) car cela n'a pas toujours été facile pour eux de se faire entendre mais ils n'ont jamais 
baissé les bras. Merci aussi pour le coaching quand on sait à quel point il peut être difficile de jouer et de coacher à la 
fois. Les verts vous attendent nombreux l’année prochaine pour vivre avec eux cette belle aventure en régional. 
 
Ecole de Volley : 
M11 : Pour cette saison 2022, un effectif de 10 poussins/pupilles se retrouve motivé comme jamais à la rentrée. Des 
anciens du VCO, des nouveaux, tout ce petit groupe évolue au fil des tournois et des entraînements pour finir par 
ramener la coupe des Landes à la maison (bravo Malo et Lenny). Un collectif que nous espérons retrouver la saison 
prochaine pour de nouvelles aventures ! 
 
M13 : Équipe composée de 4 garçons (Loïc, Beynat, Kylian  et Ethan) et 1 fille (Clara). Tous nouveaux de cette année 
sauf Loïc, avec Benoît en nouvel "entraîneur". Une très bonne progression de l'équipe toute au long de l'année. 
L'équipe n'a pas pu mesurer son évolution à cause de l’absence de tournoi sur l'année (merci au CDVB64 pour 
l’organisation). En fin de saison, nos jeunes verts réintègrent  sur la dernière journée le tournoi Proxi. Ils ont pu 
montrer leur progression contre des équipes exclusivement féminines et les niveaux étaient équivalents, ce qui fait 
plaisir à voir. Fin de saison qui se conclu par la coupe des Landes. Avec un très belle 2ème place sur 4 équipes. Nous 
avons rencontrés Mont de Marsan en finale qui nous a laissé peu d'espoir… mais de très beaux moments de jeux. Une 
belle saison avec beaucoup de plaisir tout au long de l'année. 
 
Minimes Filles : Une dizaine de nouvelles recrues permettent enfin le renouveau des minimes au VCO. Une belle 
brochette de débutantes avec beaucoup d’envie et des parents très investis ! Même si les résultats sportifs ne sont 
pas au rendez-vous cette saison, les vertes prennent beaucoup de plaisirs et progressent de semaines en semaines. 
Une équipe à suivre ! 
 
Cadets : Globalement c’est une bonne saison pour nos juniors. Le collectif de l’année précédente est renforcé par de 
nouveaux éléments, il faut donc composer avec des niveaux très différents que ce soit aux entraînements ou aux 
matchs. La saison commence par un premier tour de coupe de France, mais pas de chance, les verts affrontent Lescar, 
une équipe redoutable qui met fin à leurs rêves ! Mais cela ne les empêchera pas de faire une très une belle saison, 
en effet, les verts sont sélectionnés pour les finales régionales. Malheureusement ils passent à côté de cette journée 
et enchaînent les défaites. Une pointe de fierté et un soupçon d’orgueil permettent aux juniors de décrocher une 2ème 
place lors de la finale du championnat Proxy, une très belle performance pour ces jeunes qui finissaient 7ème l’année 
dernière ! Une équipe avec des hauts et des bas mais qui laissera un souvenir impérissable à son entraîneur ! 
 
Cadettes : Cette année, avec de nouvelles arrivées, nous inscrivons 2 équipes 4*4 en championnat Proxi. Les filles de 
l’équipe 1, pour leur deuxième année de volley, ont à cœur de consolider leur base et de faire mieux que l'année 
dernière. C'est chose faite. La seule défaite de la saison toutes compétitions confondues leur coûte le titre de 
championne proxi. Elles terminent 2ème mais conservent le titre de championne des Landes pour la deuxième année 
consécutive. 
L'équipe 2 (débutante) montre de très belles choses tout le long de l'année. Les filles progressent bien et l'envie de 
gagner est là. Elles finissent 5ème du championnat et perdent en quart de finale lors de la coupe des Landes. 
L’entraineur a hâte de les retrouver pour une nouvelle saison qui promet d'être très intéressante. Encore merci aux 
parents pour leurs implications. 
 

Loisir : Une belle saison, avec beaucoup de nouvelles arrivées, des joueurs principalement débutants. Il a donc fallu 
trouver un équilibre entre les confirmés et les novices mais les repas de fin d’entrainement ont mis tout le monde 
d’accord. On notera une belle assiduité aux différents entraînements. Espérons avoir autant de monde cette saison ! 

 

Volley adapté :  

Les séances hebdomadaires se sont déroulées avec la force de l’habitude : échauffement physique mené par un des 
volleyeurs (avec un tour de rôle à respecter scrupuleusement), mise en place de quelques éducatifs puis, à la 
demande générale, … « on joue ». Chacun, animateur compris, donne alors ce qu’il a de meilleur ; certes dans une 
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bonne ambiance mais, ici aussi, avec la volonté de … gagner. Une séance particulière à mentionner : la participation 
d’un groupe de lycéens de Saint-Pandelon. En quelques minutes, des duos ont partagé les exercices dans un même 
souci de bien faire. Ce jour-là, le match a pris une autre dimension ; celle du partage. Une première à renouveler. 
Cette expérience confirme les objectifs affichés dans le label : les séances gagnent à se dérouler avec des valides. 
Rendez-vous le mercredi à 14h à la salle. 

 

Rapport financier 2022 / 2023 

Présenté par Francis Lanusse & Rémi Puyau 

 

Compte de résultat 

Total des produits : 28 696,92 € 

 

Produits des activités : Malgré une date improbable – le 18 décembre, le jour d’une certaine finale - le résultat du 

loto est positif de 950 €. Le tournoi fluo laisse lui un petit excédent de 181 €. Même si cela n’était pas l’objectif, la  

Fête des 40 (+1) ans, par son succès, apporte près de 850 € au budget.  

 

Subventions : Près de 2 000 € nous ont été alloués par les collectivités locales : 824 € par le Conseil  

Départemental, 820 € par la CCPOA, 200 € par la commune de St Etienne et 105 € par la commune de Bélus (seuls  

3 enfants bélusiens participent à l’école de volley !). Grâce au travail de la commission partenariat (Denis, Fabien et 

Billy espérant du renfort), nous enregistrons 2 500 € de sponsoring. A savoir : 700 € d’Alliance Fret Atlantique, 550 € 

d’Alubest, 350 € du garage Magniez, 300 € Gnac et Pause, 300€ de Graciet plomberie et 100 € de Manutec. Grand 

merci à eux. 

 

Autres produits : Aux quelques donateurs via Hello, s’ajoutent 60,30 € de toockets attribués par des amis, mais 

aussi des dons de nos licenciés & partenaires… et 556 € de dons d’indemnités kilométriques. Un nouveau grand 

merci. Rappel le VCO est habilité pour appliquer une déduction fiscale pour dons. Pensez-y ; parlez-en autour de 

vous.  

 

Avec l’augmentation du nombre de licenciés, augmente le montant des cotisations perçues (6 917 €). Un tout petit 

reliquat est à recouvrir (200 €). 

 

Produits financiers : 607,57€. La variation est principalement due à l’augmentation des taux qui sont passés au 

cours de 2022 de 0,5 % à 1 % puis à 2 %. 

 

Produits sur exercice 21/22 : 40 € de remboursement de tickets de chauffage et 192 € de péréquations 

déplacements par la Ligue. 

 

Enfin, 240 € ont été collectés pour le bus pour la Coupe des Landes (sur 1390 € engagés volontairement par le  

CD). 
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Total des Charges : 28 348,04€ 

 

Achats : Outre les achats pour le loto, le Fluo et les 40 ans, figurent ici les 2 520 € d’achats pour les réceptions et les 

« After » (en « partie » couverts par les masses constituées par les licenciés soit 895€) et les achats d’équipements. 

 

Services extérieurs : Ils comprennent la prime d’assurance club (489 €) et les572 € de frais de stage et formation 

(172 € pour le stage au Creps et 400 € de formation arbitrage). Félicitations à nos 8 nouveaux marqueurs (Margot, 

Mélyssa, Yoanna, Romann, Clément, Hugues, Jérôme & Fabien) et à notre nouvelle arbitre validée en Coupe des 

Landes : Mélyssa ! 

 

Autres services : Avec le choix de proposer un transport en commun pour la Coupe des Landes, le Comité directeur 

a fait le choix de la « cohésion club » malgré son coût (1 390 €). Les déplacements se montent ainsi cette année à 2 

317 €. Les frais d’arbitrage représentent 730 € et les bons d’achats pour les entraîneurs et les « naissances » à 650€. 

 

Autres charges : Aux 6 053 € de licences, facturés par la FFVB, la Ligue et le CDVB, s’ajoute les 1 171 € de frais 

d’affiliation et inscriptions aux compétitions. 

 

Charges exceptionnelles : Une seule petite amende pour résultat saisi … trop tard et deux factures (Ligue et CDVB) 

non parvenues à la clôture des comptes 2022 et 242 € de factures non parvenues au 31 mai 2022. A cela 

comptablement s’ajoutent 730 € pour amortissement sur charges d’exploitations. 

 

Ainsi, le résultat financier est donc de 348,88 €. Un retour à l’excédent après deux années … Covid. 

 

Le Bilan 

Qui dit excédent d’exercice dit hausse des fonds propres. S’élevant à 45 705,16 €, ils nous permettent encore de 

faire face avec sérénité à des saisons « exceptionnelles » et d’envisager des investissements (lors de la rénovation 

de la salle par exemple). Les créances usagers correspondent aux virements annoncés de CCPOA (820€) et aux 

licences restant à régler au 31 mai. 

Les dettes dites fournisseurs correspondent aux factures parvenues et réglées après le 31 mai. C’est le cas pour la 

quelques fournisseurs (Bus en particulier) comme pour les frais de déplacements et les « récompenses ». La 

régularisation de 1 305 € correspond au 805 € de déplacements et au 500 € de bons aux entraîneurs 2021/2022 non 

enregistrés au compte Fournisseurs au bilan du 31 août dernier. 

 

 

 

 

 



  

10  

Le budget prévisionnel 

Il s’équilibre à 20 660 € 

 

Avec les seules activités prévues à ce jour (un loto et le tournoi fluo), cet équilibre devrait être obtenu en appliquant 

les augmentations des cotisations des instances fédérales. Rappelons que les cotisations individuelles sont fixées en 

ajoutant une cotisation club de 15 € (qui peut être prise sans licence par des bénévoles voulant s’investir dans le 

club) au total des tarifs FFVB, Ligue et CDVB. Ainsi le Comité directeur propose d’adopter les montants suivants pour 

2023/2024 (dont 15 € de cotisation club) : 

 Baby : de 35 € à 30 € 

 Pupilles à Minimes : de 60 € à 65€ 

 Cadets : de 90 € à 100 € 

 Senior : de 100 € à 110 € 

 Loisirs : de 60 € à 65 € 

 Dirigeant – Encadrement : 60 € 

 Beach double licence : de 10€ à 20 € 

* La cotisation club n'étant plus appelée à partir du 3ème membre d'une même famille 

 

Rapport d'Orientation  

Présenté par Sonia Fanfani 

● Anticiper la fermeture de la salle Maurice Dufau (pour travaux) et trouver des solutions de replis pour la 
saison 2024 / 2025 

● Continuer de redynamiser l’école de Volley  
● Former nos jeunes licenciés pour l’arbitrage & l’entraînement 
● Fédérer les bénévoles et faire vivre le club 
● Continuer de promouvoir le volley pour tous 
● Entériner notre démarche de Développement durable 

 

Renouvellement du bureau 

Démission : Jérémy Guilhamet, Gabrielle Martinez, Marina Dias, Peyo Lagardère, Jérémy Boissier 

Candidatures : Yoanna Laroubine, Marie-Lyne Feret, Joaquim Da Silva 

Le nouveau Comité directeur  est composé de: …………………… 

 

Félicitations à Stéphanie Lartigau & Laura Asclar 

Remerciements aux entraîneurs : Laurine, Joana, Fabien, Benoît, Bruno, Clément, Peyo & Sonia 

Et aux jeunes : Mélyssa, Margot & Romann     


